

Société d'une messe

Prêtres décédés dans le cours de l'année 1897 et qui appartenaient à la Société d'une messe

SUR la demande qui nous en est faite, nous reproduisons ici la liste des membres défunts de la Société d'une messe, telle qu'elle se trouve dans L'ORDO :

Mgr Ed.-Chs Fabre, archevêque de Montréal,	Montréal.
M. Florent Bourgeault, chan., vicaire général,	"
M. Paul Leblanc, chan., pénitencier,	"
M. Toupin, P. S. S.	"
M. A-Gaspard Bérard,	"
M. L. Huot,	"
Mgr Joachim Boucher,	Trois-Rivières.
M. J.-James Kelly,	Kingston.
M. Jos.-Nap. Beaudry,	Ogdensburg.
M. Ls Pothier,	Nicolet.
M. Cousineau, (1896)	Sherbrooke.
M. Frs Tétrau,	Saint-Hyacinthe.
M. Chs Pouliot,	Québec.

SOEUR MARIE DE LA NATIVITE

(Pour la *Semaine religieuse.*)

FA cloche du couvent de Lachine allait tinter l'Angelus du midi lorsque, au milieu du calme et la prière, sœur Marie de la Nativité rendit son âme à Dieu dans la 72^e année de son âge. Elle était l'une des cinq premières religieuses de l'institut des sœurs de Sainte-Anne, fondé en 1850.

L'éloge de cette vénérée sœur, le résumé de sa vie, tiennent tout entiers dans trois mots : elle fut humble, obéissante et laborieuse. Humble, elle le fut dans ses sentiments, dans ses paroles et dans ses actes. Elle ne désirait qu'une chose : la bénédiction et l'accroissement de la communauté par des mains plus habiles que les siennes, se disant incapable de quoi que ce fut et ne demandant qu'un petit coin de la maison pour y vivre ignorée sous le regard de Dieu seul.